



3学年だより

宇都宮市立横川中学校 第3学年通信 No.7 令和7年12月



◇土曜授業が行われ、宇都宮学「私が市長になったら」の体験発表会を行いました◇

先日行われました土曜授業では、授業の様子や宇都宮学「私が市長になったら」の発表の様子を、たくさんの保護者の方々にご参観いただきましてありがとうございます。各クラスで発表の形態は違いましたが、生徒たちは自分の考えをまとめて準備した成果を発揮し、堂々と発表できていました。今回、身近な宇都宮についての現状を学び、これから未来を考える活動をしました。この生徒たちがさらに視野を広げて、近い将来には、栃木を、日本を、そして世界を引っ張っていくような生徒が出てくると嬉しいですね。

○学年対抗球技大会が行われました○

11月20日(木)におそらく中学校最後になるであろう「学級対抗ドッヂボール大会」が行われました。当日は晴天に恵まれ、砂ぼこりにまみれながらも、生徒たちは、日頃の受験勉強で溜まったストレスを発散するがごとく、クラスで声掛け合いながら元気に競技を楽しんでいました。テスト終了後の短い準備期間でしたが、色々と頑張ってくれた学級委員長の皆さん、ありがとうございました。



✿おにぎりの日ご協力ありがとうございました✿

✿お弁当の日(12/3)もよろしくお願いします。✿

10/28(火)はおにぎりの日でした。生徒たちは家から、大きさや形、中身の具などそれぞれの家庭の個性があらわれたおにぎりを持参し、うれしそうに食べていました。各クラスの生徒に聞いたところ、半数以上の生徒が自分で握ったということでしたが、中には朝起きたら出来上がっていたという生徒も…。おうちの人の大変さを味わい、感謝することが目的の一つになっています。12/3(水)のお弁当の日には、何か一つでも自分でやったということが言えるように計画・実行してほしいです。保護者の皆様には、ご負担をかけてしまうことになりますが、どうぞよろしくお願いします。



❶受験生モード全開！（テストが続きます㉚）

11月半ばの2学期中間テストからかなりの頻度でテストが続きます。定期テストと実力テストの扱いの違いはありますが、どちらも大切なテストです。しっかりと準備をして臨みましょう。

次々とテストが続き、次のことがばかり考えてしまいがちですが、実は返ってきたテストの見直しがとても重要なのです。自分の弱点やミスの傾向がテストの解答にはっきりと表れます。それを踏まえてから次のテストに向けた対策を講じて実行することで、短い準備期間の中でも、課題意識をもって学習に取り組むことができるのです。

年明けには私立入試が始まります。12月半ばぐらいには、自分の受験する学校の入試の過去問を解いてその傾向をつかみ、冬休み中はその対策をすることになるでしょう。志望校の志望学科に合格するためにも、この続いているテストを有効に活用し、実力を向上させていきましょう。

1日1点ずつ向上させる目標が達成できれば、県立入試までに、97点UPできる！(11/28現在)

★受験関係の提出物についてのお願い★

私立高校の入学試験に向けて、現在中学校では調査書等の高校への送付書類の互審作業が行われているところです。生徒達の大切な受験に際して、決して間違이があってはいけないと、校長を筆頭とした『調査書作成委員会』において、出願書類のチェックを細部まで行っています。

学校からお示しさせていただく提出期日は、少し早めに設定させていただいている。それは、時間的にゆとりを持つことで、複数の目で何度も確認しながら確実に処理を行うためです。

この後も、県立高校の受検に際しまして、書類のやり取りが行われます。保護者の皆様にも、焦ることなく、しっかり確認しながら書類の作成等していただきたいと思いますので、期日前の提出を心掛けていただきたいと思います。なお書類作成上、疑問が生じたときは、遠慮なく担任、または学年主任・進路指導主事にご相談ください。



12月の行事予定

- 1日 (月) 木 123456
- 3日 (水) お弁当の日
- 4日 (木) 特別日課5時間 学年末テスト
- 5日 (金) 特別日課 学年末テスト
- 9日 (火) 学習内容定着度調査アンケート(6校時)
- 10日 (水) 学習内容定着度調査
- 11日 (木) 特別日課(給食後下校) 木 1256
- 15日 (月) 実力テスト
- 17日 (水) 生徒会専門委員会
- 25日 (木) 特別日課 木 1234 冬休み前全校集会
- 26日 (金) 冬季休業【1/7(水)まで】

